

Artikel vom 06.01.2020

Neujahrswünsche

Neujahrswünsche



wurden verteilt und fanden großen Zuspruch.

Unser Bürgermeisterkandidat Michael Eß und viele unserer Gemeinderatskandidatinnen und -kandidaten nahmen sich am vergangenen Wochenende Zeit, um den Mitbürgerinnen und Mitbürgern von Betzigau am Wertstoffhof und am CAP-Markt ein gutes neues Jahr zu wünschen. Symbolisch wurden dabei Glücksschweinchen aus Hefeteig überreicht, die die Überbringer selbst gebacken hatten. Über 500 Glücksschweinchen